

2024-11-05

## **Dona CMIC equipo médico a DIF regio**

Autor: Claudio Magallanes

Género: Nota Informativa

<https://www.elnorte.com/%5C/donan-construtores-1-millon-700-mil-al-dif/ar2901568?v=2>

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) entregó un donativo de un millón 700 mil pesos al DIF de Monterrey en equipo médico, y firmó un convenio para aportar recursos a un fondo de capacitación.

El donativo consiste en 210 aparatos médicos con los que el DIF atenderá a población vulnerable.

Roberto Macías, presidente de la CMIC Nuevo León, explicó que mediante el convenio, los empresarios de la construcción aportarán 2 pesos por cada mil facturados en las obras públicas que hagan con el Municipio de Monterrey.

Estas aportaciones serán destinadas a un fondo de capacitación, tanto para los miembros de la cámara como para servidores públicos.

Además del presidente de la CMIC, en la firma del convenio estuvieron el Alcalde Adrián de la Garza; Gabriela Oyervides, presidenta del DIF municipal; César Garza, Secretario del Ayuntamiento, y Nazario Pineda, Secretario de Infraestructura Sostenible.

De la Garza agradeció el apoyo de los integrantes del gremio de constructores.

"¿Por qué es importante (el donativo de CMIC)?", señaló, "porque es como la sociedad civil también se integra a este trabajo, a esta cruzada que tiene la autoridad para poder dar bienestar y calidad de vida a los regiomontanos.

"La parte de DIF es una parte muy importante que va a las necesidades más sensibles de la población", señaló.

Agregó que este tipo de donativos en especie puede cambiarle la vida a la gente que más necesita de ayuda.